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Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Gesprächsergebnisse mit dem Eisenacher 
Tierheim 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Die Oberbürgermeisterin kündigte an, im März ein Gespräch mit dem Tierschutzverein über 
die Situation des Eisenacher Tierheims durchzuführen. Die konkreten Ergebnisse dürften 
von öffentlichem Interesse sein.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Wann, mit welchen Teilnehmern und welchen konkreten Themen hat das Gespräch 

stattgefunden? 
 

2. Welche Ergebnisse erbrachte das Gespräch im Einzelnen? 
 
3. Wird es weitere Gespräche geben? Wenn Ja, wann? 
 
4. Vertritt die Oberbürgermeisterin auch nach diesem Gespräch die Auffassung, dass die 

zur Verfügung gestellten Mittel ausreichen? Wenn Ja, warum? Wenn Nein, welche 
Änderungen in der Auffassung der Oberbürgermeisterin hat es gegeben?  
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